
Teramo. Rabbuffo (PDL): sull’incontro per il termovalorizzatore
In riferimento alla notizia apparsa ieri, 24.09.2010, sulle pagine del quotidiano Il Centro in merito ad un presunto incontro
avvenuto il 2 ottobre 2009 per discutere del termovalorizzatore di Teramo sento l’obbligo di smentire quanto riportato e
precisare quanto segue.

Nell’incontro in questione, che si è svolto in un
contes to  pubb l i co  a  marg ine  d i  un
coordinamento del PDL e alla presenza di molti
giornalisti, e perciò in nessun modo riservato,
non si parlò assolutamente della realizzazione
di un termovalorizzatore a Teramo ne tanto fu
sollecitato  per  trattare  questo  argomento.
Inoltre  non  fu  un  incontro  programmato  da
tempo, bensì nato sul momento dalla richiesta
di  incontrare  la  classe  politica  regionale
avanzata  da  alcuni  imprenditori,  tra  cui  un
aquilano, che presentai io stesso al Presidente
Chiodi e agli altri presenti. Sono pertanto certo
di  non  aver  commesso  nulla  di  strano  o
addirittura di illegale.

Sono  meravigliato  dalla  facilità  con  cui  vengono  diffuse  informazioni  imprecise  che  trattano  di  fatti  e  persone  che
puntualmente  approdano  sui  mezzi  di  informazione  allo  scopo  aggiungere  freneticamente  notizie  alla  notizia.

Infatti, non capisco perché debba considerarsi illegale il discutere del problema della gestione dei rifiuti, atteso che io, come
assessore all’ambiente al Comune di Teramo, ho dovuto necessariamente misurarmi ed affrontare questo argomento.

Invece, quello che deva far riflettere, e che da molti anni i processi vengono celebrati sempre di più sulla carta stampata e
sui mezzi di informazione e meno nelle aule dei tribunali, alimentando un sistema che mette in pericolo e a rischio la
democrazia.
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